Betreff: e-Newsletter No 126 von SchweizMobil Von: "SchweizMobil" <enewsletter@schweizmobil.ch> Datum: 29.11.18, 17:10 An: lukas.stadtherr@schweizmobil.ch



## Lokale Routen: Qualität vor Quantität

SchweizMobil kommuniziert seit 2010 eine Best-of-Auswahl an lokalen Routen. Im <u>Wanderland</u>, <u>Veloland</u> und <u>Mountainbikeland</u> sind dies derzeit rund 550 Routen. Tagestouren entsprechen einem wichtigen Erholungsbedürfnis der Schweizer Bevölkerung und der Gäste aus dem Ausland.

SchweizMobil will dieses Bedürfnis in Best-of-Qualität erfüllen: Mit dem Projekt «Qualitätsförderung lokale Routen» sollen in den kommenden zwei bis drei Jahren alle bestehenden lokalen Routen überprüft werden, in enger Zusammenarbeit mit den Kantonen, Tourismus- und Fachorganisationen. Die Umsetzung erfolgt kantonsweise. Nach erfolgter Überprüfung wird SchweizMobil nur noch Routen kommunizieren, die die erforderlichen Kriterien erfüllen.

Wichtig sind insbesondere der Bezug auf regions- bzw. destinationsspezifische USP, die Fokussierung auf klare Zielgruppen, eine einwandfreie Routenqualität, qualitativ hochstehende und aussagekräftige Routenbeschriebe und -bilder sowie eine einheitliche Signalisation mit einem dreistellig nummerierten Routenfeld.

Grundlage für die beschriebenen Arbeiten bildet das Manual «Qualitätsförderung lokale Routen», das in Abstimmung mit dem Bundesamt für Strassen, den Schweizer Wanderwegen und Schweiz Tourismus herausgegeben wurde (Download via <a href="www.schweizmobil.org">www.schweizmobil.org</a>). Ergänzend dazu dient die «Checkliste Wanderland» der Schweizer Wanderwege der detaillierten Beurteilung von Wanderland-Routen (Download via <a href="www.wandern.ch">www.wandern.ch</a>).



## **Webkarte: Routen neu mit Routennummern**

Neu sind die Routen von SchweizMobil auf der <u>Webkarte</u> mit den offiziellen Routennummern versehen. Dies erleichtert das Auffinden der Routen in der Karte und erhöht die Verständlichkeit des Routennetzes. Die Routennummern stimmen mit den <u>Routenfeldern (Kleber) auf der Wegweisung</u> überein und verbessern damit die Wiedererkennung der Routen vor Ort.

Auf der Webkarte werden die Routennummern standardmässig angezeigt, sie können jedoch im Menu ausgeschaltet werden. Routennummern von lokalen



1 von 2 29.11.18, 17:38

Sommer- und Winterrouten werden erst ab einem grösseren Massstab angezeigt.

Routennamen und -informationen werden mit einem Klick auf eine Routennummer oder eine Routenlinie angezeigt. Routen bzw. Etappen können bleibend mit roten Punkten markiert werden, was die Planung einer Tour deutlich erleichtert.

Noch sind nicht alle lokalen Routen mit einer Nummer signalisiert: Mittelfristig sollen jedoch alle SchweizMobil-Routen mit einer Routennummer signalisiert sein.



 $Redaktionelle\ Verantwortung:\ Lukas\ Stadtherr,\ \underline{lukas.stadtherr@schweizmobil.ch}$ 

<u>SchweizMobil.ch</u> <u>Für Partner</u> <u>Abmelden</u> <u>Medien</u> <u>Kontakt</u> <u>Datenschutzerklärung</u>



2 von 2